

Ibagué, 10 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2460

Cerca de 200 personas participaron en la carrera atlética 2K por la salud reproductiva en Ibagué

Este evento organizado por Enterritorio y con apoyo de la Alcaldía generó conciencia a los ibaguereños que se acercaron a la Ciclovía.

Una verdadera fiesta deportiva y recreativa se pudo palpar durante el recorrido de la Ciclovía que fue epicentro de la carrera atlética 2K organizada por la Empresa Nacional Promotora del Desarrollo, Enterritorio.

La jornada contó con el respaldo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, quien se encargó de la logística para el cierre de la carrera Quinta. De igual forma, con monitores que hicieron la activación muscular.

La campaña estaba enfatizada en generar la responsabilidad de una salud reproductiva desde el deporte, donde se instalaron estaciones para cada una de las charlas, ayuda audiovisual y pruebas médicas gratuitas.

“Fue nuestra primera versión, agradecemos a la Alcaldía que siempre nos apoyó desde que le contamos la iniciativa. Lo mejor fue la importancia que le dieron a este evento recreativas y participativo”, dijo German Peña, director de la carrera.

Este tipo de iniciativas permiten que los usuarios habituales de la Ciclovía disfruten de nuevas ofertas. Es de destacar que el aprovechamiento del tiempo libre es uno de los principales objetivos de la entidad.